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18 августа 2018 г. 

Мир вам, дорогие наши соработники на ниве Господней, наши родственники 

и друзья!   

Прошло более, чем полтора месяца с тех пор, как вы получили от нас 

новостное письмо о служении в июне-месяце. Этот период времени был 

очень насыщенным для нас. По этой причине произошла задержка с 

подготовкой очередного новостного письма. Приносим свои извинения за это.  

Позвольте поделиться некоторыми событиями, имевшими место в нашей жизни и 

служении в течение этого времени.  

Начался месяц июль с воскресного дня, 1-го 

июля. В этот день мы были в своей церкви 

Вифания, в Кишиневе. У нас были гости из 

Америки, из штата Алабама. Пастор церкви, Ross 

Robertson, проповедовал и я его переводил. 

Интересно то, что мы с ним обратились к Господу в 

одно и то же время – в августе 1974 года. Только 

разница в том, что у него это произошло в 

Америке, а у меня в России.  

В конце этого богослужения 1-го июля покаялась 

женщина по имени Евгения, с которой мы 

познакомились в январе-месяце этого года. 

Впервые она посетила нашу церковь в ответ на приглашение прийти вместе со своей дочерью 

на Рождественское детское служение в декабре 2017-го года. После этого начала посещать 

церковь и вот теперь она покаялась. Мы были очень этому рады.   

2-го июля наш дом посетил Сергей Викторович 

Санников. Он приехал в Кишиневский университет для участия 

во встрече руководства Евро-Азиатской Аккредитационной 

Ассоциации. Мы с Ниной были очень рады встретиться с 

нашим старым другом и соработником на ниве Божией. Хотя 

Санниковы и живут неподалеку от Кишинева – в Одессе, 

видимся мы с ними, тем ни менее, не часто. Поэтому для нас 

эта встреча была очень приятной.  

 

 

С Евгенией после богослужения, 1-го июля 
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Другая приятная встреча состоялась 4-го 

июля. На этот раз гость был издалека – из 

Калифорнии, из г. Сакраменто. Иван 

Николаевич Бруяко, редактор газеты Наши 

Дни, посетил Молдову, и мы были рады 

разделить с ним общение в доме верных 

молдавских сотрудников этой газеты – сестры 

Милы и брата Анатолия Черный. Нам 

интересно было услышать новости о жизни 

верующих в Сакраменто от того человека, 

который живет и трудится там.  

На следующий день, утром, 5-го июля, 

мы с Ниной вылетели из Кишинева на Лос Анжелес (с пересадкой в Стамбуле, Турция). После 

жизни в Молдове в течение полутора лет мы, наконец, смогли предпринять такое далекое 

путешествие, как поездка в Америку. Нет нужды писать о том, что мы очень соскучились за 

нашими детьми, и особенно за внуками (одну внучку мы даже никогда не видели, т.к. она 

родилась в наше отсутствие), а также за родственниками и друзьями. Поэтому с волнением в 

сердцах мы покидали Молдавскую землю, предвкушая долгожданную встречу с нашими 

близкими.    

Полет прошел нормально, без задержек и каких-то проблем. Вечером того же дня, после 

16 часов пути, мы приземлились в Лос Анжелесе, где нас встретил сын Вениамин. Он отвез нас 

во Фресно. Усталые, но радостные, к 11 часам ночи мы прибыли в город, в котором прожили 25 

лет. Последующие дни были наполнены радостными встречами с детьми, внуками, 

родственниками и друзьями. Калифорния встретила нас рекордной жарой, которая сохранялась 

на протяжении всего нашего времени пребывания там. Каждый день температура была выше 

100 градусов! Поистине, прием для нас был приготовлен горячий 😊. 

К сожалению, радость встречи была омрачена неожиданной смертью одного из наших 

друзей, Тимофея Гаврилова, который за несколько дней до нашего приезда скончался от 

сердечного приступа. В субботу, 7-го июля, мы участвовали в его похоронном служении.  
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На следующий 

день, в воскресенье, 8-го 

июля, мы посетили 

богослужение в нашей 

церкви Дом Евангелия. 

Было очень приятно 

встретить старых друзей, с 

которыми много лет 

вместе служили Господу. 

К сожалению, далеко не 

всех довелось встретить – 

около 10 из тех, кого мы 

оставили, уезжая в 2016-м 

году, отошли к Господу за 

это время. Я участвовал в 

богослужении 

проповедью Слова Божия.    

 

 

 

Естественно, после столь долгого 

отсутствия из Фресно нам хотелось 

повстречаться со многими. Одной из 

таких встреч было посещение семьи 

пастора церкви Дом Евангелия, А.С. 

Соколовского. Мы с Ниной провели вечер 

12-го июля в общении с братом 

Александром и сестрой Любой, делясь 

пережитым за полтора года разлуки. 

Также и со многими другими мы имели 

возможность пообщаться в течение 

нашего времени пребывания во Фресно.  

 

 

 

 

Молитва над теми, кто будет проводить детский 

лагерь на следующей неделе. 
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Особая встреча 

состоялась днем, в субботу, 14-

го июля, в Ранчо Кордова. Ольга 

Владимировна Аветисова, 

осуществляющая 

информационное служение в 

Тихоокеанском объединении 

церквей ЕХБ, пригласила нас к 

себе в гости. После очень 

вкусного обеда, 

приготовленного ею по случаю 

нашего посещения, Ольга 

Владимировна провела с нами 

радио и видео интервью о 

служении в Молдове.  

 

На следующий 

день, в воскресенье, 

15-го июля, мы 

посетили утреннее 

богослужение Второй 

Славянской 

баптистской церкви 

г. Сакраменто (пастор 

В.П. Бруцкий-

Стемпковский). Я 

принял участие в 

богослужении 

проповедью Слова 

Божия и рассказал о 

нашем служении.  

 

 

 

Вечером того же дня, 15-го июля, мы посетили богослужение Первой Славянской церкви 

ЕХБ г. Сакраменто (пастор В.П. Кунец). Я имел возможность рассказать церкви о том, что 

Господь совершает через наше служение в Молдове и поблагодарить за молитвы о нас.  
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После окончания 

богослужения в 

Первой 

Славянской церкви 

со старыми 

друзьями и 

сотрудниками в 

служении в 

Тихоокеанском 

объединении – 

Александром и 

Любой Голь. 

В доме семьи наших 

друзей, а теперь и 

земляков из Молдовы, 

Милы и Ильи Гусевых 

после богослужения в 

Первой Славянской 

церкви. Мила является 

корреспондентом в 

информационном 

служении Тихоокеанского 

объединения.  
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18 июля по 

приглашению семьи Милеевых 

мы посетили их дом во Фресно. 

Во время приятного общения с 

Иваном Владимировичем и его 

женой Аленой мы, в частности, 

говорили о путях практического 

воплощения договора о 

партнерском сотрудничестве 

между Тихоокеанским 

объединением и Союзом 

Баптистов Молдовы. 

 

 

В субботу, 21-го 

июля, мы с Ниной 

посетили дом Директора 

Миссионерского отдела 

Тихоокеанского 

объединения, Алексея В. 

Яновского. Я поделился о 

служении в Молдове, а 

брат Яновский рассказал о 

том, как развивается 

миссионерское служение в 

Объединении. Мы также 

обсудили практические 

шаги по осуществлению 

соглашения о партнерстве 

между Объединением и 

Союзом баптистов 

Молдовы.   

 

При встрече я вручил Ивану Владимировичу 

благодарственное письмо от Союза Баптистов 

Молдовы за совместное участие в 

миссионерском служении.  
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На следующий день, в 

воскресенье, 22-го июля, мы с 

Ниной посетили самую большую 

русскоговорящую баптистскую 

церковь, которая находится в г. 

Вест Сакраменто — это Русская 

Баптистская церковь г. Брайт 

(пастор Л.П. Киорогло). Перед 

началом богослужения я 

поделился с членами братского 

совета церкви о нашем служении. 

Во время богослужения, на 

котором присутствовало около 

двух тысяч человек, я сказал 

проповедь.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

В богослужении участвует один из 

хоров церкви г. Брайт 

Обращение к братскому совету 

церкви перед началом богослужения 
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В тот же день, 22 

июля, вечером, мы 

посетили славянскую 

церковь Rockland 

Baptist Church (пастор 

Н.А. Бугриев).  Во 

время богослужения 

мне была 

предоставлена 

возможность 

поделиться о нашем 

служении и сказать 

проповедь.  

 

 

 

 

 

 

В понедельник, 23-го июля, 

ведущий пастор церкви г. Брайт, Л.П. 

Киорогло, встретился с нами в его 

церковном офисе, и мы имели хорошую 

возможность обменяться информацией о 

том, что Господь делает как в Молдове, так 

и в Сакраменто. 

 

 

 

 

Урок для детей во время богослужения 

в церкви Rockland Church. 
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Вечером того же дня, по 

приглашению 

Председателя 

Пасторского совета 

баптистских церквей г. 

Сакраменто, В.В. 

Зинченко, я сделал 

презентацию о 

служении в Молдове во 

время очередной 

встречи пресвитеров 

баптистских церквей 

этого города. Более 30 

братьев из разных 

церквей присутствовало 

на этой встрече. Я был 

очень рад этой 

возможности 

поделиться с братьями-служителям о том, как Господь употребляет нас с Ниной в служении Ему 

в этой небольшой, но благословенной стране.   

Закончился месяц июль для нас общением в течение нескольких дней с нашими 

близкими родственниками на берегу Тихого океана в Южной Калифорнии. Более 20 лет 

ежегодно мы 

собираемся 

вместе летом 

на берегу 

океана, чтобы 

поделиться о 

том, что 

Господь 

сделал в 

нашей жизни с 

момента 

нашей 

предыдущей 

встречи и 

помолиться 

друг за друга. 

Также это 
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хорошее время для отдыха на берегу океана в период особо жаркой погоды в Калифорнии.  

 

 

1-го августа у меня состоялась встреча с ведущим 

пастором церкви Campus Bible Church во Фресно, братом Jim 

Cecy. Мы знакомы с ним с 1992-го года. При встрече мы 

обсудили возможность приезда брата Джима в Молдову для 

проведения конференции для служителей церквей.  

 

 

 

 

5-го августа, в 

воскресенье, мы 

прощались с нашей 

поместной церковью 

Дом Евангелия во 

Фресно. Во время 

утреннего 

богослужения я 

совершил 

Хлебопреломление, а 

на вечернем 

служении сделал 

подробную 

презентацию с 

приложением 

фотографий о 

служении в Молдове.  

 

7-го августа мы вылетели из Лос Анжелеса на Кишинев. На этом наша поездка в 

Калифорнию завершилась.  

Как видите, месяц июль и начало августа были очень насыщенным временем для нас. Это 

было время, с одной стороны, встреч с родными и близкими для восполнения недостатка 

общения с ними по причине нашей удаленности от них. С другой стороны, это было время 
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важных встреч и общений как со служителями церквей лично, так и с их общинами, для 

укрепления молитвенной поддержки нашего служения в Молдове. Для нас с Ниной эти встречи 

послужили источником новых сил для продолжения служения.  

В заключение, мы желаем сердечно всех вас поблагодарить за молитвы. Да благословит 

Господь каждого из вас обильно! Как пожеланием, примите стих из Писания: «Вот, Бог – 

спасение мое: уповаю на Него, и не боюсь; ибо Господь – сила моя, и пение мое – Господь; и 

Он был мне во спасение.» (Ис. 12:2). Пусть этот стих послужит каждому из вас в ободрение в 

тех, возможно, трудных обстоятельствах, в которых вы находитесь сейчас.  

С любовью и молитвой,  

Ваши соработники на ниве Божией,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  

 

 

 

 

 


